

Incendio en la Base de Infantería de Marina en Coveñas



Cortesía

ESTÁS LEYENDO

12:39 | Incendio en la Base de Infantería de Marina en Coveñas

14:17 | Intensifican acciones preventivas para evitar ingreso de coronavirus en Coveñas

16:22 | Intensifican operativos al transporte marítimo en Coveñas



POR: ERNESTO BENAVIDES SIERRA

- 3.0k
- 32
- 3
- 33

TEMAS TRATADOS

COVEÑAS - **ECOPETROL** - OLEODUCTO CAÑO LIMÓN

SUCRE | 17 de Marzo de 2020 - 12:39

La emergencia se registra cerca de la planta de **Ecopetrol** dónde termina el oleoducto Caño Limón.

A las 11:00 de la mañana de este martes una columna de humo evidenció que algo anormal sucedía en la Base de Entrenamiento de Infantería de Marina en Coveñas. Se trataba de un incendio forestal a la altura del área de polígonos.

Lo que se conoció sobre la situación, que a mediodía no había sido superada, es que un impacto negativo por parte de un infante de Marina en algunas prácticas habría ocasionado el incendio, sin embargo, esa información no fue confirmada.

EL HERALDO se comunicó con el área de Prensa de la BEIM, pero el encargado indicó que no había reporte oficial sobre la emergencia.

"Una vez se supere la situación probablemente lo haya", dijo textualmente.

La emergencia se registra cerca de la planta de **Ecopetrol** dónde termina el oleoducto Caño Limón, Coveñas.

NOTICIAS MÁS POPULARES

- EN EL HERALDO
- EN SUCRE
- EN VÍDEOS
- EN FOTOS



Intensifican acciones preventivas para evitar ingreso de coronavirus en Coveñas



Cortesía



POR: MARIA VICTORIA BUSTAMANTE FERNANDEZ

- compartir
- compartir
- compartir
- compartir

TEMAS TRATADOS

CORONAVIRUS - COVEÑAS - PUERTO DE COVEÑAS

SUCRE | 131 de Enero de 2020 - 14:17

El capitán **Álex Melo**, capitán del puerto de Coveñas, informó ayer que entre las acciones está la activación del comité de sanidad portuaria que se reunirá este viernes por segunda vez.

La Capitanía de Puerto de Coveñas ha intensificado las acciones preventivas en el Golfo de Morrosquillo, con el fin de evitar el ingreso del virus de origen asiático coronavirus.

El capitán **Álex Melo**, capitán del puerto de Coveñas, informó ayer que entre las acciones está la activación del comité de sanidad portuaria que se reunirá este viernes por segunda vez.

El oficial explicó que antes de que un buque reciba la autorización de ingreso al puerto, conocida como libre plática, un responsable de sanidad sube a la embarcación para verificar que la tripulación esté en buen estado de salud.

Después de la inspección sanitaria pueden ingresar los delegados de Migración Colombia, agencias marítimas y la Dirección General Marítima.

"En el comité del viernes evaluaremos lo que sucedió desde el momento de la amenaza (del virus) hasta esa fecha, posibles cursos de acción y planes de contingencia que vamos a tomar en caso de sospechar de la presencia de este virus en algunas de las tripulaciones de los buques que llegan a Coveñas", indicó.

En Tolú y Coveñas hay tres puntos de carga, como lo son el puerto de Compas y los terminales de **Ecopetrol** y Ocensa.

NOTICIAS MÁS POPULARES

- EN EL HERALDO
- EN SUCRE
- EN VÍDEOS
- EN FOTOS



Intensifican operativos al transporte marítimo en Coveñas

